

# Ohne Schiri kein Spiel – Respekt für unsere Spielleitung!

Handball ist Leidenschaft, Tempo und Emotion. Doch während wir auf der Tribüne jubeln oder auf der Bank mitfeiern, steht eine Person ganz besonders im Fokus: **Der Schiedsrichter oder die Schiedsrichterin.**

Oft sind es junge Menschen, die sich dieser Herausforderung stellen. Sie übernehmen Verantwortung, während andere nur zusehen. Sie treffen Entscheidungen in Sekundenbruchteilen, damit wir unseren Sport ausüben können.

## Warum Respekt unantastbar ist:

- **Lernprozess:** Genau wie die Spieler auf dem Feld befinden sich auch junge Schiedsrichter in einer Ausbildung. Fehler gehören dazu – sie sind Teil der Entwicklung.
- **Mut:** Es erfordert Rückgrat, sich der Kritik einer ganzen Halle auszusetzen. Wer diesen Mut aufbringt, verdient Anerkennung, kein Gebrüll.
- **Ehrenamt:** Sie opfern ihre Freizeit für unseren Sport. Ohne ihr Engagement bliebe die Pfeife stumm und die Halle leer.
- **Vorbildfunktion:** Wir alle – Eltern, Trainer und Fans – sind dafür verantwortlich, welches Klima in der Halle herrscht. Fairplay beginnt nicht beim Abpfiff, sondern beim Umgang miteinander.

## Unsere Bitte an alle Zuschauer, Eltern und Offiziellen:

1. **Bleiben Sie sachlich:** Emotionen gehören zum Handball, Beleidigungen nicht.
2. **Akzeptieren Sie Entscheidungen:** Kritik ändert das Urteil nicht, zerstört aber das Selbstbewusstsein eines jungen Talents.
3. **Applaudieren Sie auch der Spielleitung:** Ein kurzes „Danke“ nach dem Spiel bewirkt mehr als tausend Worte der Kritik.

**„Die Würde des Menschen ist unantastbar – das gilt auch im Trikot der Schiedsrichter.“**

Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass unsere Schiedsrichter-Talente von heute die Profis von morgen werden können. Behandeln Sie sie so, wie Sie möchten, dass Ihr eigenes Kind auf dem Spielfeld behandelt wird.

**Respekt. Fairplay. Handball.**

# OHNE SCHIRI KEIN SPIEL

## RESPEKT für die Spielleitungen!



Mut	Leidenschaft	Vorbild
Es erfordert Rückgrat, sich der Kritik einer ganzen Halle auszusetzen	Sie opfern ihre Freizeit für unseren Sport.	Fairplay beginnt nicht beim Abpfiff, sondern beim Umgang miteinander.

**RESPEKT. FAIRPLAY. HANDBALL**

Die Würde des Menschen ist unantastbar – das gilt auch für Schiedsrichter\*innen